

10月

ちきゅうのこどもほいくえん 年間テーマ『ゆめとこころをふくらまそう』
だいち(0歳児)「にぎにぎ ぎゅつぎゅつ」



キンモクセイの香りが心地いい秋の風によって、漂ってくる季節になりました。
青く澄んだ空と草木の緑が目を楽しませてくれます。貝辰やかだしたセミの声のかわりに涼しげな秋の虫の鳴き声が聞こえます。子ども達とも五感を通して、この季節を味わっていきたいと思います。



～ 戸外遊びが見持ちいい季節になりました～

～ パクパク、モグモグ～

天気の良い日は園庭で遊んだり、お散歩に出かけたりします。だいち組の子ども達は、お外遊びが大好きで、帽子をかぶると、自分でテラスに移動しています。

先月から9人全員が給食を食べるようになりました。食事の形状は、成長に合わせ、様々ですが、子ども達は皆、給食の時間が大好きです。手づかみで食べる子、スプーンでくって食べようとする子、それぞれ、自分のやり方で食事を楽しんでいます。口の中に入れ過ぎないように「カミカミ」「ごくん」など、声かけしながら、一人一人のペースに合わせて、お手伝いしています。

園庭では砂場が大人気です。スコップで砂をすくったり、バケツに砂を入れてツンツンしたり、手で触って砂の感触を楽しんだりしています。おへり台によるのも上手になりました。傾斜をすべらないように足をふんばって上っています。虫にも興味津々です。アリを見つけると、じっと見つめる子や指で角虫をうとめる子など、反応も様々です。チョウチョを見つけると、手をひらひらさせて目を追っている子もいます。

～ お願 い ～

散歩では、バギーに乗って、季節の香りを楽しみながら草花を触ったり、虫や鳥、散歩中の犬などを見、観察したり、口鳥き声を真似たりしています。今後は公園にも出かけ、木の葉や落ち葉で遊ぶなど、自然に触れる機会を増やしていきたいと思います。



- ★ 保育室内の温度も適温を保つようにして頂くか、今後肌寒くなってくると思われますので、薄手の長そでのご用意を、お願い致します。しばらくの間は、ロッカーに1枚あれば大丈夫だと思いますので、様子を見て、衣服の調節をしていきます。
- ★ 新しい洋服への記名と、記名が薄くなっているかのご確認をお願い致します。
- ★ タオル類は、お手数ですが、お名前が見えるようにたたんでいただけると、助かります。

10月のうた ♪ ～ 月

♪ まっぼろこい

♪ 大きなくりの木のしたで